
 
文化センター内に響いた合唱の歌声！今年も感動しました!! 

 

10月 13日（金）、文化センターを会場として今年度の『文化祭』を開催しました。会場の後部座席は保護者

の参観者用に 170席ほど空けていましたが、立ち見の方も出るほど多くの方が会場に足を運んでくださいまし

た。来場ありがとうございました。一方で、途中で配布するプログラムも底をついてしまったことを申し訳な

く思います。学校では、当日の様子を多くの保護者の方に様子を見ていただきたいと考え、昨年度のように文

化祭の様子を配信します。視聴方法はテトルで配信していますので、時間があればぜひご覧になってください。 

さて、当日の様子について所感を交えて、少し紹介します。 

まずは、「弁論発表」は３名の生徒が堂々と自分の考えを話す姿に感動したことです。

戦争と平和のこと、家族のこと、いじめのこと、それぞれの発表を聞きながら、生徒

がこれから何十年と生きる社会は、対立、差別、偏見のない社会に生きてほしいなあ

と強く思ったことです。その根底には、他者への温かいまなざしや言葉があることだ

と思いますが、本校の生徒にはそういう温かく優しい心を持って、大人になってほしいと願っています。だか

らこそ、最後の講評で『未来は君たちの手の中にある！』ということを話させてもらいました。 

また、「英語発表」は工夫された英語のスピーチやプレゼンに感心したこと

です。国際化が進むこれからの社会は、ますます多様な文化や価値を尊重

し理解し合える力が必要だと思います。これからも語学力を高め、英語と

いう言語を通して、世界に興味を持つ生徒に育ってほしいと思います。 

その後の「合唱」は学年・学級・全校合唱へと続きましたが、全校生徒

が歌った『時の旅人』は今年も圧巻でした。生徒の歌声が文化センター内の

ホールに響き渡り、本当に感動しました。賞として学年や学級の最優秀や指揮者賞があり、３年生が中心にその賞

を取りましたが、１年生からの姿を知っている私は、どのクラスにも大きな拍手を送りたいと思いました。団結

力を高めた３年生の姿はしっかり下級生が観ています。そして、また来年、今の１、２年生が３年生以上のも

のを創ろうと頑張ってくれるはずです。その期待を感 

じさせるように、１・２年生も堂々とステージで歌う 

姿が見られていたことをうれしく思いました。 

文化祭の最後は音楽部による演奏で締めくくられま 

したが、生徒や先生が参加するパフォーマンスもあり、 

会場に温かい拍手も巻き起こり、楽しい演奏を聴かせて 

くれました。音楽部は市のイベントや 11月 4日(土) 

の定期演奏会もありますので、あと少し頑張ってくだ 

さい。 

来年度、本校の文化祭は新しい複合文化施設『しまんとピア』で開催する予定です。１～３階で 800人ほど収容

できるようですので、中学生の姿を地域の方々も楽しんで鑑賞していただける場にできればと考えています。

また、本校の中学生も地域に愛される中学生として育ってくれたらと思います。来年度もご期待ください。 

 

校訓 『高く 大きく 美しく』            

教育目標 

「誇り高く 夢大きく こころ美しく 
   よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」 
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PTA研修部のワークショップ・作品展、そして参観週間への協力 ～ありがとうございました！～ 
 

文化祭後の 10月 16日～18日の午後を参観週間として設定し、自

由に授業参観ができるようにしていました。この期間に向け、PTA

文化部がサンキャッチャーづくりのワークショップを開催し、出来

上がった作品は他の作品と共に体育館の３階に展示もしてくれまし

た。参加していただいた保護者の皆様、そして参観に来ていただい

た皆様、ありがとうございました。今月末には本校体育館で四万十

市教育文化展も開催されます。ぜひ生徒作品を鑑賞ください。 

 

漫画家を学校に招いてのマンガ教室開催 “美術部” 
 

10月 6日（金）の放課後は、お二人の漫画家さんをお招きし、

美術部で漫画教室を開催しました。プロの方から話を聞き、アド

バイスをもらえることは貴重な機会ですので、生徒も真剣に取り

組んでいました。 

しかし、当日学校に来られたのは漫画家さんだけでなく、NHK

放送局の取材スタッフも同行！NHKの高知放送局が、“漫画王国 

高知”をテーマに取材をし、総合テレビの「とさ金」（金曜 午後

7:30～月１回）で放送を予定しているとのことです。その取材の

場が丁度本校の漫画教室と重なったようですが、生徒のコメントも撮影されていましたので、テレビに流さ

れたらいいな…と楽しみにしています。 

 

四万十川ウルトラマラソン ～生徒もボランティアで頑張りました～ 
 

10月 15日（日）、４年ぶりに開催された四万十川ウルトラマラソ

ンのボランティアに 80 名近い生徒が参加し、ゴール地点で遅くま

で活動してくれました。大会関係者の方々から、中学生の姿に評価

の声もいただき、うれしく感じたことです。参加した生徒は、与え

られた役割を務めながら貴重な経験を積んだことだと思います。長

時間となってしまい大変だったと思いますが、参加してくれた生徒

の皆さん、本当にありがとうございました！ 

 


